

» GENTE DETRÁS DEL DINERO

Jodidos
forever



Por **Mauricio Flores**

mflores37@yahoo.es



En un arranque populachero se puso la camiseta de "No a La Parota", pero **Ángel Aguirre** creía en la necesidad de construir esa obra al igual que otros ex gobernadores. Ninguno vio siquiera iniciar la obra que habría ayudado a sacar a Guerrero de su marasmo económico; obra combatida por los grupos violentos que hoy, desviando la atención de los verdaderos criminales, exigen renuncie **Enrique Peña** y cancelar las reformas estructurales.

El proyecto al que le atribuyó especial importancia el mejor director que ha tenido la CFE, **Alfredo Elías Ayub**, implicaba inundar unas 17 mil hectáreas de tierras seriamente impactadas y en proceso de desertificación con miserables parcelas. En esa región, conforme al estudio económico Frome Maize To Haze: Agricultural Shocks and

the Growth of the Mexican Drug Sector (1992-2010) efectuado por **Oeindrila Dube y Kevin Thom** de la Universidad de Nueva York, a la caída de 59% en el precio del maíz correspondió en un aumento de 80% en la presencia de carteles de la droga en comunidades con tierra sin cultivar... para sustituir maíz por Amapola al punto que Guerrero produce hoy 90% del opio que de México va a EU.

La construcción de La Parota habría dado pie a caminos que anularían el encubrimiento geofísico que hoy tienen del cultivo ilegal con que México ya superó a Birmania; la inversión de 1,300 millones de dólares en la hidroeléctrica, además de empleos directos, habría impulsado la acuicultura, hortalizas de riego, bosques maderables, y turismo para un puñado de comunidades desplazadas que, hoy, viven aterrizadas o en silencioso contubernio con los carteles de la heroína que ganan 7 mil dólares por vender en EU lo que obtienen a sangre y fuego de cada hectárea cultivada en la sierra guerrerense.

Por ello no pasa desapercibido que en 2007 el entonces diputado perredista **José Antonio Almazán González** (hoy entusiasta promotor contra Peña) organizara un foro donde todos los participantes eran enemigos acérrimos a La Parota como el SME de **Martín Esparza** (financiado de Andrés Manuel López Obrador) y el Frente Popular Revolucionario (promotor de taxis piratas en Oaxaca e invasiones de tierra en el Ajusco y comercio ambulante en DF) que actualmente, según el CISEN, mediante **Minervino Morán** monta junto con el ERPÍ una estrategia de insurrección so pretexto de los normalistas asesinados por narcotraficantes.

Hay una lógica alarmante en lo anterior: impedir el desarrollo, generar más jodidos, y con ellos dar paso a la desesperanza, la ilegalidad y luego a más jodidos para tomar el poder.

↙ **Otro tren.** Por cierto que Alstom, que lleva aquí **Cintia Angulo**, ganó el contrato de 5,812 millones de pesos de mantenimiento y conversión de 45 trenes de la Línea 2 del Metro. Lo está que lejano es que la próxima semana gane los trenes para El Choritren México-Toluca donde CAF, que lleva **Max Zurita**, es 9% más barato... a menos que la embajadora **Maryse Bossière** denuncie otro "complot".

Twitter: @mfloresarellano

